
董事局主席致词： 

 

尽管次贷危机造成的金融风暴席卷全球经济，影响到铁矿砂及其它

能源资源的价格和需求量。但是，自从上一年度股东大会以来，

Mindax 公司在许多方面还是取得了很大的成功。 

所谓的经济杠杆效应，即对冲基金和其他减债方式削减了中小型能

源公司的投机因素，令他们承受极大的借贷压力，也严重影响了小

型能源类公司通过发行新股来筹资的能力。 

对于 Mindax 公司而言，这些影响相对较小。而且和许多公司相

比，我们公司在应对由于当前经济危机所造成的的中短期挑战中占

有十分有利的位置。为什么会这么说呢？主要有以下三个原因： 

首先，我们有两个非常好的重点项目，而且我相信这两个项目都有

着很大的潜力和很好的前景。其中一个是在 Yilgarn-Avon 合资地

区通过初步钻探发的铀矿。另一个是铁矿，我们深信在 Mt Forrest

地区的优质铁矿储量可达 1 亿吨。Bromley 先生会就此作出详细的

说明，但我要强调的是，这两个项目我们都是以低成本买进的，公

司系统的勘测规划和有效的节源开流，已经又为这这两个项目大大

增值。除了这两个重要项目外，我们公司还在许多其它地区拥有有

铜矿和金矿，这将保持我们公司的矿产资源多样化。 

第二个原因是我们公司的资金雄厚。去年 7 月的小调整，11 月的发

行新股以及 2008 年 6 月一系列成功运作的期权发行，令 Mindax 公

司在 2008 年 6 月 30 日时的资金储备达近 1 千万澳元，董事会将会

非常谨慎调用这些资金。虽然目前我们尚未积极寻找其它项目，但

是新的机遇会不断出现，如果我们发现了适合的矿产资源，雄厚的

资金基础就将成为我们的一大优势。 

第三个原因是目前我们已广泛的得到了股东们的认可，包括来自中

国和世界其他地区的投资者。那些认可我们项目潜力和认同我们工

作能力的股东们，将继续支撑和支持公司未来的发展。 

在此，我想感谢两位非执行董事 Nicholas  Smith 先生和 Andrew 
Tsang 先生的支持。在过去的一年里他们提供了很多宝贵的意见和

建议。我还要感谢 Greg  Bromley 和他的工作团队在非常时期为

Mindax 公司付出的努力和出色的表现。 



我们需要应对经济危机和其它问题，包括那些有疑问的土著人继承

权要求，以及在缺乏深思熟虑和详细调查的情况下所提出的将贫瘠

地区变成自然保护区的建议。随着全球经济的慢慢复苏，我深信世

界对于资源能源的需求将逐渐恢复到以往的水平。 

感谢你们的支持。现在有请董事长 Greg 先生，给大家详细说明一下

公司项目的现状及将来的发展安排。 


